



G1 Michael Eichinger, MAS
Bezirkspolizeikommando
Vöcklabruck,
Kriminalprävention

Sicher in den Urlaub

Die Urlaubszeit hat begonnen und viele freuen sich schon auf ihre Reise ins In- oder Ausland.

Neben selbstverständlichen Dingen wie das Absperrn der Haustür und den Nachbarn zu bitten, die Topfpflanzen zu gießen sollte man noch zusätzlich Vorkehrungen treffen.

Die eigenen vier Wände sind immer wieder begehrte Objekte für Langfinger. Einbrecher gehen meist systematisch der Reihe nach vor und versuchen zunächst bei der Eingangstür ihr Glück. Bei Einfamilienhäusern sind Terrassentüren, Fenster und Kellertüren die Hauptangriffspunkte der Kriminellen. Bei Neu- oder Umbauten empfiehlt sich deshalb der Einbau von einbruchshemmenden Türen und Fenstern, ältere Modelle lassen sich meist nachrüsten. Auch hochwertige Schlösser, Beschläge und Zusatzsicherungen können einen sinnvollen Einbruchschutz bieten.

Beim Verlassen der Wohnung soll nicht nur die Eingangstür versperrt sein, sondern auch Fenster, Balkon- und Terrassentüren. Lassen Sie Fenster niemals gekippt.

Ersuchen Sie die Nachbarn bei längerer Abwesenheit regelmäßig die Post zu entleeren und ihr Objekt im Auge zu behalten.

Sicher am Urlaubsort

Sorglos in den Tag hinein leben und die Seele baumeln lassen, das stellt man sich unter Urlaub vor. Damit es auch so bleibt, hier ein paar Tipps:

- Nehmen Sie nur so viel Bargeld in den Urlaub mit, wie sie unbedingt benötigen.
- Geld, Kreditkarten und Dokumente möglichst dicht am Körper in verschiedenen Innentaschen tragen.
- Bankomatkarte und Code nicht in der Geldbörse gemeinsam aufbewahren.
- Taschendiebe beobachten ihre Opfer – vermeiden Sie mit größeren Geldmengen zu hantieren.
- Drängeleien sollte man aus dem Weg gehen – sie sind bevorzugtes Terrain von Dieben.
- Bei öffentlichen Aufläufen oder in öffentlichen Verkehrsmitteln: Handtasche oder Rucksack verschlossen vor dem Körper tragen, auch das Benutzen von Brustbeutel oder Geldgürtel ist sinnvoll.
- Stellen Sie die Tasche bei Lokalbesuchen niemals unbeaufsichtigt ab.
- Bei Verlust oder Diebstahl von Dokumenten erstatten Sie umgehend bei der nächsten Polizei an Ihrem Urlaubsort Anzeige.